



Monreal califica de “obeso” el presupuesto para la Suprema Corte y discute su aprobación

El legislador cuestionó la posible aprobación del presupuesto para la SCJN, además de expresar su confianza en el presidente electo del órgano judicial

Por **Alejandra Zúñiga**

17 Ago, 2025 11:48 a.m.



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, hizo referencia al debate originado por la aprobación del presupuesto para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), tras la inclusión de nuevos **cambios previstos para 2026**.

El legislador, al frente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)**, expresó que resulta poco probable que la **Cámara Baja** apruebe un presupuesto de tal magnitud para la **Suprema Corte**, especialmente considerando que se proyecta una inflación de entre cuatro y cinco por ciento.

Por su parte, el *morenista* agregó que **no consideró factible** aprobar un presupuesto tan alto destinado únicamente a un poder. Cabe destacar que, el proyecto de **Presupuesto para 2026** será remitido a la **Cámara de Diputados** el **8 de septiembre**.

[Monreal califica de “obeso” el presupuesto para la Suprema Corte y discute su aprobación - Infobae](#)